



## Entrevista / Dolores Padierna Luna (Diputada – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (SOFÍA GARCÍA).- “Es increíble escuchar el cinismo con lo que habla la oposición; normalizan las agresiones. Hoy, llegó *Alito* con dos golpeadores de la Cámara, diputados que no pertenecen a la Comisión Permanente que deben explicar qué hacían ahí, **Eduardo Gutiérrez Mancilla** y **Alonso Que Erubiel**, que pateó al fotógrafo, trabajador del Senado. Una agresión a Noroña, como le dicen, es una agresión al Presidente del Senado y cuando se le agrede a esta figura hay una normatividad que sanciona al agresor, porque no es una ataque a un legislador; es una agresión a una institución”.



<https://drive.google.com/file/d/1yVs34f8PrNeXAxVKIzOlzTW6kY0fzomq/view>